

PAN y PRI califican de simulación encuesta de Morena sobre el PJ

La dirigencia nacional del PAN calificó como una simulación la batería de encuestas que realizará Morena para conocer la opinión de los mexicanos sobre la inminente reforma al Poder Judicial que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador que incluye la elección de jueces y magistrados por voto popular, pues solo busca "justificar la perversa propuesta" del presidente de la República.

"Continúa el circo, Morena y teatro con esto de las encuestas, es una tomada de pelo más que van a consultar a la gente respecto a una reforma al Poder Judicial. Lo que buscan es validar la decisión que ya tienen tomada de controlar al Poder Judicial", sostuvo el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés. Alertó que podríamos pasar de tener un fiscal carnal a tener jueces carnales y esto será muy peligroso, similar a la encuesta sobre el aeropuerto de Texcoco.

PRI. La dirigencia nacional del PRI rechazó la reforma al Poder Judicial que tiene en marcha el gobierno federal y que busca "legitimar" mediante una "encuesta al vapor "y la realización de foros "para oír, no para debatir" y acusó que estos instrumentos son la manera en que el Gobierno simula apertura en el proceso para reformar a dicho poder en México.

El presidente del tricolor, Alejandro Moreno rechazó de manera enérgica cualquier iniciativa que pretenda alterar el equilibrio de poderes; politizar la elección de jueces, magistrados y ministros; y socavar la independencia del Poder Judicial. "No vamos a ceder ante la acometida autoritaria de este Gobierno", afirmó.

En un mensaje publicado en sus redes sociales, el dirigente nacional del tricolor advirtió que el partido no cederá ante la acometida autoritaria de este Gobierno.